

Die Zukunft hat viele Namen: Für Schwache ist sie das Unerreichbare, für die Furchtsamen das Unbekannte, für die Mutigen die Chance.

Victor Hugo

Mutig sind all jene unserer Mädchen, die die Chance ergriffen haben, mit Unterstützung von BAHATI eine weiterführenden Schule zu besuchen.

Mutig sind die, die sich für eine Ausbildung entschieden haben, um ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen.

Mutig sind vor allem alle unsere bereits ausgebildeten jungen Frauen, die nun die Chance ergreifen und den Jüngeren mit ihren Erfahrungen, Hoffnungen und Schicksalen Mut machen.

Sie sind die besten "Role Models" die wir haben und wir freuen uns, dass unsere Arbeit Früchte trägt. Nicht ganz ohne Stolz, können wir auf eine Gruppe gut ausgebildeter junger Frauen blicken, die nun unsere Schülerinnen und Auszubildenden motiviert.

Das Jahr 2013 war für BAHATI ein erfolgreiches Jahr. Runde Geburtstage, Firmenspenden, der Bücherflohmarkt sowie der erfolgreiche Weihnachtsmarkt geben Auftrieb für das neue Jahr.

Die nächste Keniareise ist bereits geplant, die uns im kommenden Jahr wieder mehr an die Schulen führen wird, da wir außerhalb der kenianischen Ferienzeit fliegen. Wir werden so viele Mädchen wie möglich besuchen und uns auch mit den bereits Ausgebildeten treffen. Die Firma Wertheimer sowie das Wertheimer Team in Bretten sponsern wieder großzügig Lebensmittel und notwendige Schulmaterialien für die Mädchen und Schulen, die wir vor Ort beschaffen werden.

Die Vorstandschaft von BAHATI möchte sich auf diesem Wege bei allen für die harmonische Zusammenarbeit bedanken, die auch dieses Jahr wieder zu einem erfolgreichen gemacht haben. Das entgegengebrachte Vertrauen ist für uns ein Ansporn.

Die Vorstandschaft von BAHATI - Chancen für afrikanische Mädchen e.V. wünscht Ihnen und Ihren Familien gesegnete und unbeschwerte Festtage, dass sich die Erwartungen an die Zukunft erfüllen sowie Gesundheit, Glück und Erfolg im neuen Jahr 2014.

> Gabriele Renz 1. Vorsitzende